



Sábana Encimera Popelín de 200 Hilos

Sábana Encimera Para Hoteles

Disponible en 50% Pol + 50% Alg o 100% Algodón

Disponemos de stock de tejido continuo y confeccionamos bajo pedido, el cliente puede adaptarse a medidas convencionales o solicitar la confección de medidas especiales.

Nuestros plazos de entrega para confecciones a medida son reducidos, generalmente no se alargan más de 10 a 15 días.

[Ver guía de colores](#)

Medida:	160cm x 290cm (Cama de 90cm)	▼
Composición:	<input type="radio"/> 50% Pol - 50% Alg	<input type="radio"/> 100% Algodón

Descripción

SÁBANA ENCIMERA PARA HOTELES

El modelo Popelín es una sábana encimera para hoteles fabricada con tejido de plana, su estructura es un 40/36 con hilos de 40 en trama y urdimbre que se traduce en aproximadamente 200 hilos por pulgada y un peso de unos 125 gramos por centímetro cuadrado. Está disponible en dos composiciones diferentes; sábana encimera 50% Poliéster + 50% Algodón y sábana encimera de 100% Algodón.

La diferencia con nuestra [sábana encimera modelo América](#) es la cantidad y grosor de los hilos, en la sábana Popelín estamos hablando de más hilos por pulgada y más finos, lo que aporta mayor suavidad, más cuerpo y más durabilidad.

¿Quién Compra la Sábana Encimera Popelín?

La sábana encimera Popelín se vende al sector hotelero, principalmente hoteles, hostales y casas rurales con un claro enfoque en ofrecer la mejor calidad en ropa de cama a sus clientes.

Confección de la Sábana Encimera Popelín

Nuestra sábana encimera para hoteles está confeccionada con respunte de 3mm de alta resistencia, embozo de 5cm en la parte superior y el resto con dobladillo de 1cm. A petición del cliente, podemos confeccionar el dobladillo inferior con el respunte en un color diferente para cada medida, así es fácil diferenciarlas en la lavandería.

Ventajas de la Sábana Encimera 50% Poliéster y 50% Algodón

La composición de 50% Poliéster y 50% Algodón es la más demandada por nuestros clientes ya que la mitad de algodón le proporciona gran suavidad y confort mientras que la mitad de poliéster le proporciona mayor durabilidad y menos arrugas en el lavado, facilitando así un mejor planchado.

Esta composición ofrece una excelente relación calidad-precio gracias a que el tejido soporta una gran cantidad de lavados y a un precio muy asequible.

Ventajas de la Sábana Encimera 100% Algodón

La composición de nuestra sábana encimera 100% Algodón aporta mayor confort y suavidad que la bajera ajustable 50% Poliéster + 50% Algodón. Al ser todo algodón, su capacidad de absorción es mucho mayor, y regula la temperatura corporal de manera más efectiva; más cálida en invierno y más fresca en verano. Debido a su carencia en poliéster evita y absorbe el exceso de sudoración.

Por el contrario, el planchado es más difícil y tiende a arrugarse más, característica muy común en cualquier tejido de 100% Algodón. Al estar compuesto de fibras naturales, tolera menos el uso de lejía, tiene una duración algo más reducida y un precio algo más elevado.